

Es superior en un 20% a la del año pasado

3.789 plazas conforman la Oferta de Empleo Público para 2008

El Consejo de Gobierno ha publicado en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha la Oferta de Empleo Público para este año con un total de 3.789 plazas, que se suman a las 2.086 ya convocadas para docentes no universitarios, con lo que la oferta total es de 5.875, un 20 por ciento superior a la del año pasado.

Las plazas ofertadas se distribuyen de acuerdo a las necesidades actuales de empleo dentro de la Administración regional. Así, para el personal funcionario se reservan 815 plazas; para el personal laboral 399; para el estatutario 2.310; para la promoción interna en el puesto 140; para el acceso a la Subescala de Secretaría-Intervención de las administraciones locales 25; y 100 para personas con discapacidad severa.

Por primera vez se destinan cien plazas de personal laboral a personas con una discapacidad severa, originada por retraso mental de al menos el 25 por ciento o deficiencias permanentes de grado igual o superior al 50 por ciento.

Además, los temarios contarán con un apartado específico dedicado a "La igualdad efectiva entre hombres y mujeres en el ámbito de la Administración Pública".

Esta nueva Oferta de Empleo también refleja la posibilidad de introducir medios electrónicos en la gestión de procedimientos como las actuaciones de los órganos de selección o el estable-



Imagen de la Consejería de Administraciones Públicas.

Foto: Clota Martín

cimiento de la sede electrónica.

Otras novedades de la Oferta son la titularidad autonómica de los procesos selectivos de los funcionarios habilitados nacionales, la subescala de secretarios-interventores, o la oferta, por primera vez, de 15 plazas destinadas a la promoción al Cuerpo Superior, especialidad de Administración General, dentro de las 140 plazas para la promoción interna en el puesto.

Según la consejera de Administraciones Públicas, Sonia Lozano, la Oferta favorece la reducción de la temporalidad dentro de la Administración de la Junta de Comunidades e impulsa la profesionalidad de los empleados públicos y la prestación de unos servicios públicos eficaces y de calidad.

El pasado 24 de junio, el DOCM publicaba la convocatoria del proceso selectivo para la cobertura con carácter fijo de puestos vacantes, correspondientes a la plantilla de personal

laboral de la Administración de la Junta de Comunidades. En concreto, se convocan 399 plazas para ser cubiertas por personal laboral de 20 categorías profesionales distintas. De ellas, 167 para el acceso libre, 32 para el sistema general de personas con discapacidad y 200 para promoción interna.

Los aspirantes tienen un plazo de 20 días naturales para presentar las solicitudes en las delegaciones provinciales de la Junta, en la Oficina de Información y Registro de la Consejería de Administraciones Públicas o a través de la web de la Escuela de Administración Regional (www.jccm.es/ear).

El resto de las convocatorias se efectuarán para el personal funcionario antes del 31 de marzo de 2009; para el personal estatutario antes del 31 de diciembre de 2009; y para el acceso a la Subescala de Secretarios-Interventores antes del 15 de diciembre de 2008.

La región financia 156 proyectos de cooperación internacional

Llevar la esperanza a aquellas zonas más pobres del planeta, con el fin de que puedan disponer de las herramientas suficientes para poder dar respuesta a las necesidades más acuciantes en materia sanitaria, de educación o en la lucha contra el hambre, entre otros, es el objetivo del programa de Cooperación Internacional puesto en marcha por el Gobierno de Castilla-La Mancha y que, durante el presente año, destina más de 40,3 millones de euros a financiar los proyectos que se llevarán a cabo en 33 países del mundo.

Así, un total de 156 proyectos de ayuda al desarrollo y de sensibilización serán financiados durante 2008 por el Ejecutivo regional, siendo el año que más iniciativas se llevarán a cabo con cargo del programa de Cooperación Internacional, según ha manifestado el consejero de Bienestar

Social, Tomás Mañas, quien ha destacado que también que durante el presente ejercicio "ha sido la ocasión que más proyectos se han presentado a la convocatoria, con un total de 305".

Además, este año se ha realizado una doble convocatoria, separando aquellos proyectos de ayuda al desarrollo que se realizarán en los países del Tercer Mundo, y los que se llevarán a cabo en Castilla-La Mancha.

En este sentido, se han aprobado 31 proyectos destinados a la convocatoria de sensibilización dirigida a la población castellano-manchega, mientras que han sido 125 las actuaciones que se llevarán a cabo en diferentes países hispanoamericanos, africanos y asiáticos, entre otros; siendo en total 156 proyectos los que el Gobierno regional financiará durante el presente año.

14 millones para residencias de mayores religiosas



El Gobierno de Castilla-La Mancha destinará durante este año más de 14 millones de euros a financiar, tanto el convenio de reforma de residencias, como al mantenimiento de las plazas concertadas con las residencias de ámbito religioso integradas en la Asociación Católica de Residencias de Mayores de Castilla-La Mancha (ACESCAM).

Así lo aseguró el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, durante la asamblea anual que esta entidad celebró en Toledo, agradeciendo el esfuerzo que se realiza desde las residencias de mayores de ámbito religioso que hay en la región para ofrecer unos

servicios de calidad, "que redundan siempre en el bienestar de las personas que viven en ellas".

Por ello, el titular de Bienestar Social ha mostrado la disposición del Gobierno a "seguir colaborando y ampliando esa cooperación, para seguir avanzando en la mejora de la atención que se presta a los mayores".

Actualmente, de las cerca de 5.000 plazas que poseen los casi 100 centros residenciales pertenecientes al ámbito religioso de nuestra comunidad, el Ejecutivo tiene concertadas unas 1.000 plazas, que han entrado a formar parte de la red pública residencial.

El Príncipe Heredero de Japón visitará Castilla-La Mancha el próximo 19 de julio

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha anunciado la visita de Su Alteza Imperial el Príncipe Heredero de Japón, Naruhito, a nuestra región, el próximo 19 de julio. Tras un encuentro con el embajador japonés en España, Motohide Yoshikawa, Barreda explicó que el Príncipe Naruhito ya conoce Toledo y en esta ocasión ha mostrado especial interés en visitar el símbolo más emblemático de Castilla-La Mancha: los

molinos de viento.

El Príncipe Heredero de Japón viajará a España con motivo de la celebración de la Exposición Internacional de Expo Zaragoza 2008. En este contexto se enmarca la estancia del Príncipe en nuestra Región que incluye una visita al Centro de Operación de Energías Renovables de Iberdrola en Toledo, desde donde se controlan todos los parques eólicos de esta compañía.

Desde Toledo la comitiva se desplazará a Consuegra para visitar los molinos y el castillo de esta localidad. Está prevista una comida típica y buen vino de Castilla-La Mancha en una bodega en Alcázar de San Juan, para concluir la jornada en Campo de Criptana. "Para nosotros es un gran honor y una satisfacción y estoy seguro que para Su Alteza Imperial también resultará una jornada inolvidable", rubricó Barreda.